

越谷市 手をつなぐ育成会だより やまびこ

編集 越谷市手をつなぐ育成会
会長 高野 淑 恵
〒343-0021 越谷市大林235-9
TEL・FAX 048-977-1908

発行 公益社団法人 埼玉県手をつなぐ育成会
理事長 高野 淑 恵
〒330-0063 さいたま市浦和区高砂
2-15-3 母子福祉会館内
TEL 048-833-0444
FAX 048-833-0400

発行日 令和元年6月30日
購読料 20円は会費に含む



『○○ファーストは……』 越谷市手をつなぐ育成会 会長 高野 淑恵

平素よりご支援ご協力戴いております皆様へ厚く御礼申し上げます。
新しい令和の年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

なお、本年6月15日に公益社団法人埼玉県手をつなぐ育成会総会におきまして、理事長に就任いたしましたことをご報告申し上げます。

負わなくてはならない責任の大きさを思いますと茫然となりますが、自分ができることをひとつずつ地道に歩んでいく覚悟でいます。知的に障害のある人すべてが幸せな人生を送ることができ社会的構築——、それだけが私の願いであり目的です。どのような立場にあっても変わることはありません。

これまで以上に皆様のご支援をお願い申し上げます。

さて、つい先日のこと、アメリカとイランが再び「あわや戦争」の寸前であったことが報道されました。なぜそんなに戦争がしたいのか理解できません。自由と多様性を国の誇りとしてきたアメリカは、今は「アメリカファースト」という「アメリカさえ良ければ、他の国はどうなってもいい」という100年前の思想に逆行しています。良きアメリカの象

徴であった「自由の女神」像も心なし寂しげに見えます。こうした我欲むき出しの稚拙な思想は、理性や人間性が邪魔をして、普通の人はなかなか言い出せないものです。でも実は人間の一番弱い一番見たくない底の部分に「自分さえ良ければ……」という欲望は確かに存在していて、だからこそ自分が言いたくても言えなかった我欲を大声で叫んでくれる人になびいてしまうのかも知れません。それは100年前の第1次世界大戦の頃と同じ思想です。「歴史は繰り返される」という哀しい性(さが)から人間は逃れられないのでしょうか。日本も首都東京の都知事が選挙公約として「東京ファースト」などと公言していましたが、変なことを真似するなあと寒くなりました。

こういう思想の対極に在るのが福祉の思想です。特に少数派の障害者福祉には「○○ファースト」と言っ考え方はありえません。私たちは、ごくごく普通の人であり普通の母親ですが、「自分の子どもさえ良ければ、他人の子はどうなってもいい」という考え方をほとんどしたことがありません。「そんなの信じられない！」と言っ人もいます。しょうが、それはそれで構いません。

福祉を少しでも前進させるためには「自分のファースト」の考えは百害あって一利もないのです。私たちひとり一人の力はあまりにも弱く小さいものです。そして知的障害という障害の特性は千差万別です。一人の子の利益が別の子の利益になるとは限りません。障害の特性が互いにぶつかり合うことも珍しくありません。それでも共に活動し生活し、生きていくためには、「自分のファースト」では何も得られないのです。自分の家の中だけの狭い狭い「ファースト」では、いつか独りになったとき、その子の幸せは在りません。私たちも普通の人間ですから短所も沢山あります。真剣に考えれば考えるほど親同士でぶつかることもあります。でも、最低限の礼儀や約束を守ることで互いに許し合い解りあって進めるのです。私たちの願いは、子どもたちが障害ゆえに不当な差別や虐待を受けることなく、幸せに生きてほしいというささやかな願いに過ぎません。その願いを共有し、その願いに向かって進んでいくのが私たちの会です。たとえ程遠い遙かな先に「ゴールがあるとしても、決して諦めないのが私たちの育成会なのです。」

千草園だより

新しい年度が始まり、早いもので三か月がたちました。だんだんと暑さが身にこたえる季節となりますが、体調に気を付けていきたいと思えます。

今回は四月から六月までの行事についてお知らせします。

野外で調理！

春のバーベキュー



四月十二日(金)に千葉県野田市にある清水公園へ毎年恒例の春のバーベキューに行きました。普段慣れない野外での調理に苦労しながらもみんなで協力して準備をおこないました。そして、苦労して準備をした後は、お肉、焼きそば、スープなどを美味しくいただきました！苦労して準備をした後の食事はいつも以上に美味しく感じたいと思います！

みなさん、最後はお腹もいっぱい、笑顔もいっぱい、満足そうな笑顔を見せていました。



こしがや希望の里体育祭

今年もこしがや希望の里様にご招待いただき、五月二十五日(土)に体育祭に参加させていただきました。事前に競技の練習やハーフトタイムショーの練習をして体育祭に臨みました！当日は連日の暑さの影響もあり、一部プログラムを変更しての開催となりましたが、どの競技もとても楽しく、大盛り上がりでした！惜しくも優勝は逃してしまいましたが、とても楽しい一日となりました。このような楽しい体育祭を企画してくださった関係者の皆様、この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございます！

ふれあいの日

六月二日(日)に中央市民会館にておこなわれた「障害の日 記念事業第三十九回ふれあいの日」に参加しました。舞台発表では千草園の紹介をしたり、ボンボンとうちわを使って曲に合わせて踊ったりと元気いっぱい千草園らしい舞台発表をする事ができました。販売では、自主製品のお菓子や工芸品の販売をさせていただきました。利用者さんも交代でお店番をして、お店に来ていただいたお客様に「いらっしゃいませ」と声を掛けたり、お買い上げいただいた商品をお客様にお渡ししたりをしました。ふれあいの日を通じて、千草園を知って頂ける良い機会になりました。ご来場してくださった皆様、ありがとうございます！

越谷市手をつなぐ育成会・友大運動会！

六月二十一日(金)に越谷総合体育館にて野の花との合同で開催しました。紅白に分かれて、徒競走、玉入れ、パン食い競走、応援合戦、卓球バレーなどをおこないました。応援合戦では紅、白共に事前の練習以上に素晴らしい応援を披露していました。新競技の卓球バレーでは白熱したラリーが展開され、手に汗握る勝負となりました。運動会の結果は、僅差で紅組の優勝となりました。



今後もみなさん安心、安全に、そして楽しく通所していただけることを目指してより一層努力して参りたいとおもいます。よろしくお願いたします。(浅見)



千草園 夏まつり



ボランティアさん大募集

8月30日(金) 13:00~19:30 (ご都合の良い時間で結構です)

人数; 10名程度

内容: 祭りの準備・片付け・模擬店の手伝い
利用者さんの支援 (一緒にお店を回ります)

連絡先: 千草園 TEL048-971-7351 担当 浅見

締切: 8月2日(火)まで お待ちしております!



会計報告

《賛助会費》

(2口) 2,000円

《売上》

- ・ふれあいの日 103,352円
 - ・わかめ 7,500円
 - ・ごま 10,150円
 - ・お茶 4,320円
- ご支援ありがとうございます

賛助会員紹介

吉田 敏夫 様
新井 薫 様
よろしくお願ひいたします



◇ホームページ ぜひご覧ください◇
野の花・千草園・育成会の情報が満載です

www.koshigayashi-ikuseikai.com



QRコードも
ご利用ください!!



◆◆◆◆ 編集後記 ◆◆◆◆
先日の合同運動会のパン食い競争では、
今回もドラマが繰り広げられました。
争いごとを好まない穏健派の利用者さん
でも闘争心が燃え上がります。全速力で手で
取りゴールへ駆け抜ける方。(反則ですよ)
最後まで律儀に食いつき頑張る方。好みの
パンと取り換えてと職員さんに直訴する方。
まるで宝物のように胸に抱きしめる方・・・
普段は見せない一面を知ることができて
楽しい時間でした。(猪鼻 孝子)